

Sinergi TNI dan Pemda Perkuat Ketahanan Pangan: Kunjungan Kerja Tim Monev Alsintan dan Hanpangan di Kodim 1427/Pasangkayu

M Ali Akbar - SULBAR.SAIBERNESIA.COM

Oct 24, 2024 - 14:45



Pasangkayu – Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Pasangkayu, Tim Monitoring dan Evaluasi (Monev) Program Alat dan Mesin Pertanian (Alsintan) dan Ketahanan Pangan (Hanpangan) 2024

melaksanakan kunjungan kerja di Kodim 1427/Pasangkayu. Dipimpin oleh Kolonel Inf. Rahman Taleho, [M.Si.](#), kunjungan ini bertujuan mengevaluasi keberhasilan program yang telah dilaksanakan di lapangan dan memastikan pemanfaatan Alsintan berjalan efektif.

Kamis (24/10/2024)

Kegiatan tersebut didukung penuh oleh Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, serta berbagai elemen pemerintah daerah, termasuk Dinas Pertanian dan para kepala desa dari tiga kecamatan yang menjadi fokus peninjauan, yaitu Kecamatan Bambalamotu, Kecamatan Bambaira, dan Kecamatan Sarjo.

Kolonel Inf. Rahman Taleho bersama tim memulai kegiatan sejak pagi, dengan meninjau proyek irigasi pompanisasi di Desa Sarude, Kecamatan Sarjo. Kepala Desa Sarude bersama Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) setempat memberikan penjelasan terkait operasional pompanisasi yang bertujuan meningkatkan hasil pertanian.

Di Desa Letawa, tim mengkaji bantuan Alsintan dan memeriksa irigasi pompanisasi. Para anggota kelompok tani memaparkan bagaimana mesin-mesin pertanian tersebut berkontribusi dalam mempermudah proses pengolahan lahan. Serangkaian demonstrasi teknis oleh PPL dan petani menjadi bagian penting dalam evaluasi.

Kunjungan dilanjutkan ke Desa Kasoloang, di mana rombongan meninjau penggunaan Hand Traktor di areal sawah. Pemerintah Kecamatan Bambaira dan Poktan memberikan laporan perkembangan lahan serta efektivitas Alsintan dalam mengoptimalkan hasil pertanian di wilayah tersebut.

Setelah melintasi sejumlah lokasi, Ketua Tim Monev bersama rombongan tiba di Koramil [1427-02/Bambalamotu](#) dan disambut oleh Danramil setempat, Letda Inf. Bahar Talatta. Tim mengadakan diskusi seputar potensi pengembangan program ketahanan pangan, termasuk sinergi yang lebih erat antara TNI dan Pemda Pasangkayu.

Kunjungan kerja ini diakhiri dengan peninjauan di Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, di mana irigasi pompanisasi dan program Hanpangan padi menjadi fokus utama evaluasi. Kepala Desa Pangiang dan para petani memaparkan hasil capaian program ketahanan pangan serta tantangan yang dihadapi.

“Kunjungan ini adalah bagian dari komitmen TNI untuk terus bersinergi dengan pemerintah daerah dalam mendukung tercapainya ketahanan pangan yang kokoh di Pasangkayu,” ungkap Letkol Czi Dony Siswanto.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf. Ismail, Kadis Pertanian Kab. Pasangkayu, Nurdin, S.P., [M.Si.](#), Camat Bambaira, Faisyal, S.E., Kabid, PSP, Asmira, S.P., dan para kepala desa serta Babinsa dari wilayah yang dikunjungi.

Dengan adanya evaluasi dan pemantauan langsung ini, diharapkan program Alsintan dan Hanpangan dapat terus berlanjut secara maksimal, demi mewujudkan kedaulatan pangan di Kabupaten Pasangkayu.